

第16回「宇美町少年の翼韓国研修交歓の旅」実施報告

8月6日(火)～9日(金)の期間で、少年の翼団員11名が、韓国扶餘郡へホームステイ研修に行ってきました。

韓国へ出発した初日は、仁川空港上空の悪天候により、大幅に到着が遅れ団員たちは、疲れと不安でいっぱいの顔でした。しかし、翌日には、韓国の友達やご家族の優しさに触れ、暑さも吹き飛ばすような元気な笑顔で韓国の友達と交流を図りました。

交流期間中は、全州の歴史的な街並みや家屋を見学したり、韓国の伝統的な宮廷料理を食べたりして、全団員がとても楽しく有意義な4日間を過ごしました。最終日には、団員それぞれがホームステイ先の家族との別れを名残惜しみながら、元気に帰国しました。

また、扶餘教育支援庁から宇美町に記念品として、冠飾の楯をいただき、宇美町地域交流センターでの展示を予定しています。



交通安全活動の推進が称えられ、表彰状が贈られました

7月10日(水)に新宮町のそびあしんぐうで行われた「柏屋地区交通安全大会」において、交通安全協会宇美支部会員の大久保協さんに交通安全功労者として表彰状が贈されました。

大久保さんが会員として活動する交通安全協会宇美支部は、小・中学生に交通安全の指導を行うなど、宇美町の交通安全意識を高める活動をされており、同支部も柏屋地区交通安全協会総会において、優良支部として表彰されました。



表彰された大久保協さん(左)と交通安全協会宇美支部の進藤元治支部長(右)

「宇美中おやじの会夏休み夜間パトロール」 今年も実施しました!

子どもたちが開放的になりやすい夏休みに、青少年健全育成や非行防止を目的として「宇美中学校おやじの会夏休み夜間パトロール」が沢山の方の協力により実施されました。おやじの会では先生方、保護者同士の交流や親睦の場を提供し、多くの方が興味をもって参加出来る活動を実施されています。

これからもこの灯を絶やさない様に家庭、地域、学校と一体となって、子ども達への声かけ、見守りを継続します。活動が期待されます。



パトロールを行ったおやじの会の皆さん

「昭和の森」人工池の清掃が 行われました!

7月14日(日)9時頃から、地域の皆さんや有志の方々が集まって、昭和の森の人工池の清掃が行われました。ひょうたんプールはなくなってしまいましたが、子どもたちが安心して水辺で遊べるように人工池をきれいにしました。池の中に堆積した土砂を掘り出し、大きな石を取り除いたので、きれいな水の流れができるようになりました。



子どもたちの笑い声が響き渡り、虫が乱舞する場所になることを願っています

Town Headlines

まちの話題

町の話題をピックアップしてお届けします。

宇美町の魅力をFacebookで発信中!

「スキルアップ!Facebook活用講座」成果発表会が行われました

8月4日、宇美町地域交流センター「うみ・みらい館」にて、「スキルアップ!Facebook活用講座」成果発表会が行われ、受講生の皆さんに「宇美町ソーシャルメディアコーディネーター」の認定証が授与されました。

この講座は5月中旬から全6回にわたって実施され、受講生の皆さんはFacebookの機能、効果的な情報発信のコツ等を学び、観光スポットや食、団体の活動等、宇美町の魅力をテーマ別に紹介するFacebookページを立ち上げて情報発信を行っています。

講座の最終回である今回の発表会では、各Facebookページごとの取り組みやこれまでの展望等が受講生の皆さんによって発表され、参加者から大きな拍手が送られていました。

なお、受講生の皆さんによって運用されているFacebookページは、「うみナビ」(観光・歴史・文化)、「宇美胃食充」(食)、「ぶらり宇美」(自然・環境)、「座・うみコミ」(コミュニティ)、「宇美町商工会青年部」の5つです。ぜひページ名で検索していただき、ご覧ください。



今後も宇美町の魅力をどんどん発信していきます

子ども料理教室開催

7月30日(火)に、糟屋地区学校給食会主催の子ども料理教室がしづくみで開催されました。宇美町、志免町、須恵町から33名の小学生が参加し、6チームに分かれサケのホイル焼き、磯あえ、味噌汁、オレンジゼリーを作りました。参加した子どもたちは、普段学校給食を作っている先生方にひとつひとつ教わりながら、初めて包丁で野菜の皮剥きに挑戦するなど、楽しみながら様々なことを学んでいました。



楽しい夏の思い出となりました

緑のカーテン大成功!!

井野小学校の4年生の生徒が、ゴーヤで緑のカーテンを作りました。5月に種をまくところからスタートし、最初はなかなか育たずに苗と一緒に植えるなど苦労もありましたが、7月には大きな緑のカーテンができました。緑のカーテンは、日光をさえぎり、熱の原因となる赤外線の多くを反射するため、部屋の中の温度を低く保つことができるという効果があります。収穫したゴーヤは子どもたちが家に持ち帰りおいしく食べたということで、一石二鳥の暑さ対策となりました。



大きく成長した緑のカーテン